



Videos und Artikel von Wes Penre

## Der ULTIMATIVE Weg, um durch das Netz auszusteigen

Von Wes Penre, 17. September 2023



### **PDF (Deutsch)**

Im Laufe der Jahre habe ich mehrere Artikel geschrieben und Videos darüber gemacht, wie man die Matrix durch ein Loch im Gitter um die Erde herum verlassen kann. Ich habe damit angefangen, sehr einfache Anweisungen zu geben, weil es sehr *einfach ist*. Mir fiel jedoch auf, dass die Leute dachten, es sei *zu* einfach, also haben sie die Dinge kompliziert gemacht, und all diese *Was-wäre-wenn-Fragen* kamen ins Spiel, und sie eskalierten einfach wegen der Angst der Menschen. Es ist verständlich, Angst vor dem Unbekannten zu haben, aber diese Angst muss in Mut umgewandelt und überwunden werden, bis zu dem

Punkt, an dem der Mut stärker ist als die Angst, sonst wird der Ausstieg offensichtlich nicht stattfinden und Sie werden wieder in die Recyclingfalle tappen.

Dieser Artikel wird höchstwahrscheinlich der letzte Artikel sein, den ich darüber schreibe, wie man durch das Gitter aussteigt, und nachdem ich *mir die Was-wäre-wenn-Fragen der Menschen angehört und diese Ängste in verschiedenen Artikeln und Videos angesprochen habe, strömen weiterhin E-Mails und Nachrichten mit neuen Was-wäre-wenn-Fragen* herein. Daher ist es an der Zeit, zu den Grundlagen zurückzukehren. Ich werde dort enden, wo ich angefangen habe, indem ich es klar und einfach erkläre, weil es das ist, was es ist - das Ausstiegsverfahren ist lächerlich einfach. Bitte denkt nicht zu viel darüber nach, sonst werdet ihr zu eurem eigenen Hindernis, indem ihr eurer Angst nachgibt und euch aus dem Staub macht.

Wenn Du wirklich aussteigen willst, les bitte weiter. Dies ist, was erforderlich ist:

1. Ihr müsst eure Ängste loswerden, bis ihr an den Punkt kommt, an dem ihr wisst, dass ihr in der Lage sein werdet, auszusteigen. Das erreichst du, indem du innere Arbeit machst. Ihr werdet wissen, wann ihr bereit genug seid, die Ängste zu überwinden. *Achte darauf, dass du missbräuchliche Menschen aus deinem unmittelbaren Leben entfernst*, sonst wird es sehr schwierig sein, den Mut aufzubauen.
2. Zumindest für mich als Heilprogramm hat die *21-Tage-Umprogrammierung* hervorragend funktioniert (<https://wespenrevideos.com/wp-content/uploads/2021/07/Video-263-Needs-Trauma-Behavior-and-Reprogramming.pdf>). Es hilft auch, wenn du eine vertrauenswürdige Person in deinem Leben hast, der du dich öffnen kannst und der du dich vielleicht öffnen kannst. Es gibt keine schnellere Heilung als diese - besser sogar als die beste Therapie mit dem besten Therapeuten.
3. Achte darauf, dass du, wenn du stirbst, keine Anhaftungen an die Matrix hast und bereit bist, alles hinter dir zu lassen. Sei nicht faul mit diesem. Dies gilt für Freunde, Verwandte, Lebensgefährten, Haustiere und materielle Dinge gleichermaßen.

Das ist es, woran ihr arbeiten müsst, während ihr noch hier in diesem Leben auf der Erde seid. Wenn Sie wirklich das Gefühl haben, diese drei Schritte bereits geschafft zu haben, herzlichen Glückwunsch! Dann wirst du diesen Artikel lesen, ohne an dir selbst zu zweifeln,

wenn es um den Ausstieg geht – zumindest nicht mehr, als du weißt, dass du mit deinen Zweifeln umgehen kannst, wenn der Tag kommt.

Hier ist die einfache Exit-Strategie, die Einzige, die ich verwenden werde. Wenn Du in Zukunft keine Aktualisierungen dazu siehst, wird die folgende praktikable Technik sein, die ich verwenden werde - nicht mehr und nicht weniger:

1. Wenn ich sterbe und meinen Körper verlasse, schaue ich "nach oben" in Bezug auf meinen verstorbenen Körper auf der Erde, und ich werde das Gitter über mir sehen.
2. Ich entdecke eines der vielen Löcher im Gitter und denke in diese Richtung: "Ich gehe JETZT durch ein Loch im Gitter!" Das Astrale reagiert auf Gedanken, so dass meine Gedanken augenblicklich ausgeführt werden. Daher ist das Wort **JETZT!** ist sehr wichtig.
3. Sobald ich aus dem Gitter heraus bin, denke ich sofort: "Ich bin JETZT auf dem höchstmöglichen Aspekt der Orion-Königin!" Ich werde sofort da sein, unabhängig davon, wo sie sich in diesem Moment aufhält.

Das wäre es.

Das einzige paar Dinge, die ich hinzufügen möchte, ist, dass, wenn du überhaupt *jemandem begegnest, egal wer, wenn du im Astralen bist, ihm überhaupt keine Aufmerksamkeit schenke. KONZENTRIERE dich auf deine Aufgabe, zu gehen, und niemand wird dich aufhalten können. Um gestoppt zu werden, muss Du damit einverstanden sein, gestoppt zu werden.* Die andere Sache ist, *wenn du das Gefühl hast, dass du aus irgendeinem Grund im Astralen verloren bist, fange einfach von vorne an. "Ich bin JETZT an einem Loch im Gitter!" und du wirst da sein. Wiederhol dann 1-3.* Wenn die Dinge neblig oder bewölkt erscheinen, denk mal: "KLARHEIT JETZT!" und Du wirst Klarheit bekommen.

Das ist alles, was dazu gehört.

Liebe Grüße,

Wes

